

2016 秋の留学相談 WEEK イベントレポート

こんにちは、早稲田大学学生留学アドバイザーです！

私たち学生留学アドバイザーは、10月4日（火）～6日（木）、10日（月）～11日（火）の5日間、早稲田キャンパス 22号館にて「2016 秋の留学相談 WEEK」を開催し、合計115人の方にお越しいただきました。WEB 出願開始直前の時期の開催だったため、学生が出願先を絞り、国や大学に関する具体的な情報や経験談を聞くことができる機会の提供を目的として、相談ブースとパネルディスカッションを企画しました。

10月4日（火）と10日（月）に開催したパネルディスカッション「なぜそこに早稲田生?! ～留学経験者が語る、留学先決定の決め手～」では、3名の留学経験者が、自身が出願先を選んだ決め手や、留学先での経験をお話しました。留学先の写真を多く用いることで、分かりやすく楽しんでいただけるように工夫した結果、来場者に留学のイメージを掴んでいただけたのではないかと思います。

10月4日（火）～6日（木）、10日（月）～11日（火）の5日間にわたって開催した相談ブースでは、様々な国、大学、プログラムの留学経験者が、出願を控えた学生の不安や疑問にお答えしました。留学先の選び方や、現地での生活・授業について相談された方が多く、メモを取りながら熱心に質問されている学生の姿が印象的でした。



来場者に対して行ったアンケートでは、「このイベントは留学先を決定する後押しになりましたか?」という問いに対して、「後押しになった」「やや後押しになった」という回答が約9割を占めました。「大学選びに困っていたのでとても良いポイントを聞くことができた」「大学の具体的な雰囲気を知ることができて留学のイメージが湧いた」「留学したいという

気持ちが固まった」といったご意見をいただき、改めて当イベントの意義を実感し、嬉しく思っております。

今回のイベントが留学を志している皆さんの後押しになっていれば幸いです。最後に、当日足を運んでくださった来場者の方々、そして企画段階から当日運営までサポートをしてくださった留学センターの職員の方々に心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

早稲田大学学生留学アドバイザー 一同